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El pasado martes Alcalá celebraba su Pleno ordinario del mes de septiembre, un Pleno en el que continuó la misma tónica que en los últimos Plenos antes del verano, con el tripartito vetando las propuestas presentadas por una oposición que vota en bloque Eso sí, aquellas en las que el Gobierno presentaba enmiendas salían adelante por unanimidad. Así el Pleno dejaba en el camino las propuestas para arreglar las fuentes, mejorar el servicio de atención al ciudadano o crear un Consejo Asesor de Turismo.

Sin embargo la posición más polémica del tripartito llegaba en la moción del PP sobre la bandera, ya que tumbaron la propuesta de que la bandera ondease en la Torre de Santa María el próximo 12 de octubre cambiándola por otra en la que proponen un gran homenaje a la Constitución el 6 de diciembre con las banderas de las autonomías colgadas en los balcones del Consistorio y una Jornada de Puertas Abiertas para que los vecinos descubran el Ayuntamiento complutense. La propuesta del tripartito salía adelante con la abstención de los grupos de la oposición.

Este asunto fue el que más polémica despertó, ya que la moción de España 2000 pidiendo una defensa de la Constitución en relación al referéndum de Cataluña fue retirada por el propio proponente para conseguir consensuar una declaración institucional. Y es que desde el Gobierno lo tenían muy claro: estaban dispuestos a negociar la declaración siempre y cuando no la presentase España 2000.

"Ante el grave problema del separatismo catalán que en los últimos meses se ha acelerado, con el riesgo que conlleva para toda la sociedad, Rafael Ripoll concejal de España2000 presenta en el Pleno Municipal de Alcalá de Henares que se celebra hoy 19 de septiembre un moción “para que desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, mostremos nuestro apoyo y solidaridad con los catalanes que están siendo presionados por parte de los diferentes sectores institucionales y sociales para que se sometan a las propuestas radicales de romper la unidad del Estado, recogida en la Constitución Española de 1978, e incumplir la legalidad vigente.” Numerosos alcaldes catalanes, en su mayoría del Partido Socialista de Cataluña y algunos del PP, reciben terribles presiones, insultos y amenazas de quienes actúan de modo mafioso para conseguir que todos los regidores públicos se muestren favorables y se presten a participar en actos ilegales como el “referéndum” que pretenden celebrar el 1 de octubre de 2017. En el acuerdo que España2000 propone a los demás grupos municipales se propone mostrar la solidaridad y apoyo de todo el Pleno Municipal a todos aquellos alcaldes, concejales y trabajadores públicos de Cataluña que resisten las presiones y amenazas debido a su posicionamiento hacia el “referéndum” ilegal del 1 de octubre que impulsan las formaciones políticas Junts pel Sí y CUP a través del Gobierno de la Generalitat. Así como mostrar nuestro respeto a la legalidad y asumir la responsabilidad que supone la lealtad institucional. Y recordar que la soberanía nacional reside en el pueblo español, y no en una parte, tal como está contemplado en la Constitución Española, máxima norma jurídica del Estado. Es admirable el aguante y el respeto por la legalidad que están demostrando muchos catalanes, y por ello desde España2000 creemos que la ciudad de Alcalá de Henares, debe pronunciarse a favor de estas personas, que corren el peligro de que si el separatismo radical acaba saltándose las reglas, se abra una brecha y triunfe el descontrol, poniendo en riesgo la paz, la estabilidad social de España y la seguridad de las personas que no quieren participar en el proceso separatista. Debemos dar las gracias no sólo a esos alcaldes que resisten, también a los concejales, trabajadores públicos y vecinos de Cataluña por su respeto a la legalidad vigente, y a la unidad y soberanía de España, ya que sin su resistencia la sociedad catalana acabará por romperse y significará la destrucción de nuestro país. A esos hombres y mujeres que resisten no les podemos dejar aislados, hemos de mostrarles nuestra solidaridad y apoyo. Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares recordamos que la soberanía nacional reside en todo el pueblo español y que la pretendida reclamación del “derecho a decidir”, debe tornarse en el “derecho a decidir todos”; ya que las decisiones que se tomen de manera unilateral, traerán consecuencias negativas para todos los  municipios españoles y más aún para todos los españoles residan donde residan, y a las generaciones futuras, a las que se les hurtará el derecho a construir una nación próspera, libre y respetada", explicaba la moción de España 2000.

La sesión de cinco horas de duración comenzaba con la economía como protagonista, ya que los concejales daban luz verde al periodo de pago a proveedores del segundo trimestre; el aumento hasta un 1% del Presupuesto del Fondo de Contingencia; y la Cuenta General de 2016; y ciertos problemas con el audio.

También en la primera parte los concejales conocieron el nuevo cambio de portavoz en Somos Alcalá para entregar la voz del partido a Brianda Yáñez; y aprobaron por unanimidad convertir la glorieta de Ronda Fiscal en “Glorieta Abogados de Oficio”.

El último asunto central de la parte orgánica del Pleno fue la inclusión de la PAH en el Consejo Local de Vivienda, y la propuesta generó controversia, ya que los partidos de la oposición criticaban que el acta de nombramiento de los representantes de la Plataforma no cumplía con las normas jurídicas exigidas a las demás asociaciones. Por eso PP y Ciudadanos se abstenían mientras que España 2000 votaba en contra. Sin embargo todos ellos, menos el PP que se abstenía, aprobaban la entrada de la PAH en el consejo de vivienda.

La segunda parte de la sesión comenzaba con dos declaraciones institucionales: una sobre el Día del Cooperante que se celebra el 8 de septiembre; y otra, firmada por todos menos el PP, sobre la “Marcha por las Pensiones” que recorrerá el Corredor dentro de unos días.

También conjuntas fueron la propuesta del equipo de Gobierno para que la Comunidad dedique una partida a la construcción del Instituto de La Garena; y la presentada por el Gobierno y Ciudadanos sobre el futuro de NaturAlcalá.

La moción de La Garena salía adelante con el voto de todos menos Ciudadanos, y la explicación la daba el partido naranja durante la sesión: no iban a votar a favor de una moción dedicada exclusivamente a criticarles (instaban al partido a que cambiase su postura en la Asamblea para que el instituto se construya en 2018). Por eso, el partido intentaba presentar una enmienda a la totalidad, pero el “rodillo” del tripartito la dejaba fuera.

El PP, que votó a favor de la propuesta del tripartito, explicaba su posición durante una visita al barrio: "El PP de Alcalá ratifica su implicación total para que el barrio de La Garena cuente con aulas de Educación Secundaria Obligatoria. “Hay un compromiso inequívoco por parte de la Comunidad de Madrid, confirmado expresamente por la presidenta regional Cristina Cifuentes, y hoy apoyamos en el Pleno la moción para que se incluya partida en los próximos presupuestos de la Comunidad de Madrid”, ha manifestado el portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento complutense, Víctor Chacón, “y así se lo hemos transmitido a las familias y vecinos de la zona”. Chacón, junto con los ediles Francisco Bernáldez –portavoz en materia de Educación- y Markel Gorbea, edil vocal en la Junta de Distrito III, se han reunido este martes con representantes de la FAPA y de la Plataforma por un IES en La Garena, integrada por la Asociación de Vecinos del barrio y las AMPAS de los colegios públicos La Garena y Antonio Mingote. En la reunión se han planteado desajustes con las tres rutas escolares que la Comunidad de Madrid ha establecido para trasladar a estudiantes de 1º y 2º de ESO y sus hermanos a institutos en otros barrios. “Somos sensibles a la preocupación por la situación de algunas familias que no han podido acceder a ese transporte, por trabajaremos en la búsqueda de soluciones”, ha anunciado Chacón. El encuentro se enmarca en la Ruta Social del PP de Alcalá, programa de trabajo que contempla reuniones con colectivos, asociaciones y particulares de todos los sectores de la sociedad complutense", explicaban.

La otra propuesta, sobre NaturAlcalá, era aprobada por todos, a excepción del PP, que votaba en contra. Y el motivo que esgrimían era que las protestas de los trabajadores no ayudaban a encontrar una solución para el espacio.

Las propuestas de Ciudadanos, pidiendo el arreglo de las fuentes, o la creación de un Consejo de Turismo, y pidiendo explicaciones por las pancartas publicitarias instaladas durante las Fiestas en el centro de la ciudad, eran tumbadas por el Tripartito, aunque contaban con el apoyo de la oposición:

El portavoz de Ciudadanos (Cs) en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Miguel Ángel Lezcano, ha criticado “el rodillo absoluto y la falta de coherencia y sensatez por parte del equipo de gobierno (PSOE, Somos Alcalá e IU) para sacar adelante proyectos de ciudad que beneficien a todos los vecinos”, tras una nueva sesión plenaria en la que las tres propuestas que presentaba el grupo de concejales de Ciudadanos fueron tumbadas de manera rotunda.

“Después de más de dos años en el Ayuntamiento, seguimos sin poder dar crédito al espectáculo tan lamentable que encontramos en cada sesión plenaria”, ha explicado el concejal, asegurando que “no es entendible que el Gobierno se niegue a apoyar propuestas de Ciudadanos, tan importantes para Alcalá de Henares, como puede ser el establecer una estrategia común para que todos los partidos exijamos de manera conjunta a Cifuentes el IES de La Garena, reforzando así los pasos dados desde este grupo municipal; que se muestren en contra de la creación de un Consejo Asesor de Turismo, o incluso que se nieguen a reparar y subsanar las diferentes fuentes de la ciudad”.

En cualquier caso Lezcano ha insistido en que “desde Cs seguiremos luchando para mejorar la ciudad y la vida de nuestros vecinos”, recordando que “no solo representamos a nuestros votantes, sino que también somos representantes de la ciudad entera, y eso es algo que este Ayuntamiento olvida con facilidad, recurriendo al ataque, el insulto y la mofa cuando no están de acuerdo con el resto de partidos”.

“Nuestras prioridades siguen siendo la objetividad y la coherencia en nuestra manera de hacer política, a pesar del rodillo que sufrimos”, ha reiterado el edil, criticando que “después de lo que se vivió ayer en el pleno, no es posible que los ciudadanos entiendan la labor de los políticos al frente de un Ayuntamiento como este”.

PSOE y Somos pedían, y conseguían por unanimidad, mejoras en la accesibilidad en los trenes de Cercanías; además de llevar a la sesión la Ley del Suelo de la Comunidad, una propuesta que aprobaban en solitario, tras votar en contra España 2000 y PP y abstenerse Ciudadanos.

El PP, además de pedir que se instalase una bandera de España en la Torre de Santa María, solicitaba la limpieza del Paseo del Arroyo Camarmilla, y formación antiyihadista para los policías, asuntos aprobados por unanimidad tras sumarse enmiendas del tripartito. La última propuesta del PP, pidiendo mejoras en el servicio de Atención al Ciudadano, era tumbada por el Gobierno.

Y normalmente aquí hubiera terminado el Pleno de Alcalá, pero esta sesión tuvo un apéndice en forma de ruegos y preguntas. Y es que dos de los asuntos más candentes de la actualidad política en la ciudad visitaban también el Pleno. Así, el PP pedía explicaciones por la contratación del nuevo veterinario municipal. En concreto preguntaban si era cierto que el trabajador era afiliado a Podemos Alcalá. El tripartito decidía no responder a eso, alegando que se vulneraría la Ley de Protección de Datos, pero sí afirmaba que la contratación se había producido siguiendo todos los cauces legales.

Tras escuchar la respuesta, UPYD emitía un comunicado criticando la postura del tripartito: "UPYD Alcalá lamenta que, durante el último Pleno municipal, el Equipo de Gobierno se “excusara” bajo el mantra de “acudan al juzgado” con tal de no dar explicaciones sobre las presuntas irregularidades en el puesto de veterinario municipal denunciadas por un vecino. El Portavoz de UPYD en la ciudad, Carlos Cotón, indica que “ante unas acusaciones tan graves, el silencio del Equipo de Gobierno no es comprensible”. Desde UPYD Alcalá, critican la posición evasiva del tripartito y afirman que por el bien de la institución que representa el Ayuntamiento, “deberían reconocer o desmentir, con pruebas, todas estas acusaciones”. Asimismo, el Portavoz de UPYD Alcalá de Henares, cree que la oposición municipal es “demasiado tibia” en su obligación de fiscalizar la acción del Gobierno municipal. Cotón indica que hubiera sido más útil, que las preguntas que el PP formuló sobre este asunto, “las hubieran elevado bajo el formato de una moción”. Sobre Ciudadanos, a Cotón le sorprende que “ni siquiera hayan mostrado su opinión al respecto” y según sus palabras, demuestran que “solo han venido a Alcalá para hacerse la foto”. Cotón recuerda que “UPYD es el primer partido político que ha denunciado este tema” dentro del ámbito político y ha manifestado que su formación “seguirá trabajando por la transparencia municipal” y no dejará que estas presuntas irregularidades, tal y como denuncia el vecino de la ciudad, “queden en el aire”.

El otro asunto, la situación de Ciudad del Aire, llegaba al Pleno como un ruego días antes de que los populares visitasen el barrio: "El Grupo Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares se reunieron con la Asociación de Vecinos de Ciudad del Aire. En el marco de los encuentros de la Ruta Social del PP de Alcalá, tanto el portavoz de los populares en el consistorio, Víctor Chacón, como el portavoz adjunto, Octavio Martín, recogieron las actuales reivindicaciones de los residentes en este barrio, formado por 800 viviendas que fueron propiedad del Ministerio de Defensa y que pudieron comprar los vecinos tras un convenio entre el Ayuntamiento de Alcalá y el INVIED (antiguo INVIFAS), firmado en marzo de 2011. En el último Pleno –celebrado este martes 19 de septiembre- el Partido Popular incluyó un “ruego” al tripartito en el que “recordábamos que ya hace un año habíamos puesto en conocimiento del equipo de gobierno la existencia de asentamientos en Ciudad del Aire que generaban inseguridad entre algunos vecinos. Ahora le hemos exigido que tomen medidas para solucionar la ‘okupación’ de una caseta”, destacó Chacón. Además, ya el pasado mes de junio el Pleno Municipal aprobó una moción en la que todos por los grupos políticos estaban de acuerdo en requerir al INVIED la reactivación de las obras y, por otro lado, la creación de una comisión de seguimiento con la participación de los representantes de los vecinos de Ciudad del Aire y del Club Social Ciudad del Aire; dicha comisión se reunirá el próximo 5 de octubre. “Entre las prioridades que compartimos con los vecinos –explicó Chacón- está la de lograr que se retomen cuanto antes las obras de urbanización de la zona”, que debe de acometer el INVIED y que se han visto afectadas por problemas económicos y de ejecución por parte de la empresa adjudicataria de los trabajos. Chacón y Martín recorrieron el barrio con los representantes vecinales, que mostraron desperfectos en la vía pública achacables a la paralización de las obras y “que se suman a cierta dejadez por parte del Ayuntamiento, con contenedores rotos y acumulaciones de basuras”, destacó el portavoz de los ediles del PP", explicaban.
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